

# Funérailles laïques émouvantes

**Mon mari souhaitait** avoir des obsèques laïques («LL» du 12 mai sur «Les funérailles à l'épreuve des mœurs»). Lors de son décès, nous avons contacté M<sup>me</sup> Isabelle Roulin, citée dans votre article. Elle s'est rendue à notre domicile, a passé plusieurs heures avec la famille à l'écoute de nos désirs.

La cérémonie s'est magnifiquement déroulée. M<sup>me</sup> Roulin a su parler du défunt avec beaucoup de cœur et d'intelligence: les choix des textes proposés étaient tels que nous le souhaitions. Les enfants et petits-enfants ont pu s'exprimer, la musique avait été choisie en famille. Ce fut un hommage émouvant et digne. Nous avons ensuite reçu un fascicule contenant tous les textes des différents intervenants. La prestation d'Isabelle justifiait

amplement les 600 francs demandés: l'aspect financier importe bien moins que l'apaisement et la satisfaction que nous avons eus lors de cette cérémonie. Je souhaite vivement que l'intervention de personnes bien formées et à l'écoute des non pratiquants soit mieux prise en compte et par l'Eglise et par les Pompes funèbres.

Il y aurait lieu aussi de revoir les lieux mis à disposition pour ce genre de cérémonie, car les Eglises sont peu enclines à louer leurs espaces pour des âmes en perdition même si elles ont payé l'impôt ecclésiastique durant près de soixante ans! Mon mari est sorti de l'Eglise en 2011, par conviction personnelle, et est décédé en 2012!

MARYSE SALLIN,  
Villaz-Saint-Pierre